



Die Trachtenmusikkapelle St. Roman-Esternberg spendete sowohl den Herzkindern...

## BEZIRKSMUSIKFEST

# Spende für Herzkinder und Verein Sonnenstrahl

**ST.ROMAN/ESTERNBERG.** Neben Blas- und Marschmusik vom Feinsten kam beim Bezirksmusikfest 2019 in Esternberg auch der Charity-Gedanke nicht zu kurz. Anstelle der traditionellen Gastgeschenke für die teilnehmenden Gastkapellen entschied sich die TMK St. Roman-Esternberg den dafür vorgesehenen Geldbetrag sowie

einen Teil der Einnahmen aus dem Gewinnspiel zu gleichen Teilen an die Herzkinder Österreich sowie den Verein Sonnenstrahl zu spenden. Beide Organisationen durften sich über eine Spende von jeweils 1.000 Euro freuen, welche gleich nach dem Fest von Michael Koller, Obmann der TMK St. Roman-Esternberg, übergeben wurde. ■



...als auch dem Verein Sonnenstrahl 1.000 Euro.

Fotos: TMK St.Roman-Esternberg